

Cuatrecasas celebra 25 años en Girona

La oficina apuesta por la internacionalización de sus servicios, la innovación y la captación de talento

La oficina de Girona de Cuatrecasas cumple su vigesimoquinto aniversario con su mirada puesta en el futuro. Los retos más inmediatos pasan por acompañar al cliente gerundense en sus procesos de expansión internacional, a la vez que apuesta por nuevos modelos de trabajo centrados en la gestión del conocimiento y las nuevas tecnologías.

Desde su fundación en 1991, la apertura de Girona ha sido una firme apuesta del despacho para dar cobertura al rico tejido empresarial de la región. Tras un cuarto de siglo la oficina ha crecido y se ha consolidado como una de las principales firmas legales de la zona, combinando la cercanía y el conocimiento del negocio de su cliente, con la capacidad global de la firma.

Cuatrecasas ofrece a sus clientes en Girona un asesoramiento integral y especializado y destaca por su liderazgo en cuestiones relacionadas con fiscalidad corporativa, con ...